
Frau Zorlu begrüßt die Initiative des Landes, die Kommunen und das Schul- und Bildungssystem zu 
stärken.  
 
Herr Meeser erklärt, dass die BfE den Beschlussvorschlag unterstütze. In Bezug auf die Siegparkhalle 
fragt er, wie groß der Sanierungsstau generell sei und nicht nur bezogen auf die Feuchträume. Ggf. wäre 
es sinnvoll, hier etwas umfangreicher zu sanieren. 
 
Herr Sterzenbach sagt eine kurze Info zu Protokoll zu. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
In der Siegparkhalle selbst gibt es keinen Sanierungsstau. Die Beleuchtung wurde erneuert. Die 
Trennwände der Hallenteile werden regelmäßig gewartet und sind funktionsfähig. Geplant ist die 
Hallentribüne, welche bei Veranstaltungen genutzt wird, zu sanieren. Das Geländer der Tribüne muss 
erneuert werden, da es nicht mehr der Sonderbauverordnung entspricht. Der Prallschutz ist defekt. Der 
Unterbau des Hallenbodens ist in Ordnung. Geprüft wird noch, ob der Bodenbelag sowie die 
Spielfeldmarkierungen erneuert werden sollten. Ein akuter Handlungsbedarf für diese Arbeiten wird 
derzeit nicht gesehen. Das Gesamtkonzept für die Sanierung der Siegparkhalle wird im Ausschuss für 
Bauen und Verkehr vorgestellt.  
 
Herr Böhm lobt die Zusammenarbeit von Verwaltung und Schulen. Die Dinge seien nachvollziebar 
dargestellt worden. Er bedankt sich für die Vorarbeit, die FDP werde zustimmen. 
 
 


